



TC Ergoldsbach unterstützt „Geschenk mit Herz“

Bezirk Niederbayern



(24.11.2014) Zu Beginn der Adventszeit beteiligten sich die Kids und Jugendliche „Geschenk mit Herz“ von Bayern 3. „Wir wollen mithelfen, dass Kinder in ärmeren Tenniskids füllten bunt beklebte Schuhkartons mit Spielsachen, Süßigkeiten, Kinder Kinder waren abgegeben worden. Insgesamt treten 29 Geschenkpäckchen die Reise zu

f Initiative von Jugendleiterin Conny Peukert an der Aktion Weihnachtsfest erleben können,“ erklärte Conny Peukert. Die l. Auch bereits fertig gepackte Geschenke der Ergoldsbacher Ukraine, in Albanien, Rumänien und Serbien an.